

小田川っ子



平成27年度
白河市立小田川小学校
平成27年12月22日(火)
第34号(81号)
発行者 校長 小檜山 健

第2学期終了!

「たのしい学校」「げんきな学校」「しんけんに取り組む学校」

2学期も今日で終了です。子どもたちは、82日間、「全力」をキーワードに、毎日の授業にしんけんに取り組むとともに、仲間とともにたのしく、げんきに学校生活を送ることができました。

さて、明日から16日間の冬休みに入ります。年末の大そうじに家族とともに取り組んだり、新年の抱負を家族で語り合ったり、ご年始のあいさつへ家族で出かけたりなど、ぜひこの冬休みに、日本の文化や伝統行事を経験させるとともに、家族の一員として自分ができることは自分で行動できるようにご支援をお願いします。また、事故のない休みになるようご家庭でのご指導よろしくお願ひいたします。

第2学期終業式の話

校長 小檜山 健

2学期の始業式で、2つのことを話しました。

1 毎日続ける～1日も休まない!

1つ目は、「毎日続ける～1日も休まない」ということでした。

一人一人が、「最低1ページは自主学習をする」など、「2学期に、毎日続けること」を決めて挑戦してきました。校長先生も「毎日、学校のホームページを更新できました。」みんなはできましたか?

ここに1枚の紙があります。この紙の厚さが分かる人はいますか?手を離すとひらひらと落ちていってしまうこの紙の厚さです。さあ、どれくらいでしょうか?薄すぎてちょっと分かりにくいですね。努力というものも、1回、2回ではこの紙の厚みのようなものです。しかし、これを毎日続けたらどんなことが起きるでしょうか?ここに82枚用意しました。これならどうですか?厚さが分かるでしょう!紙1枚では測ることもできないくらい薄い紙でも、82枚集まると測れる厚さになります。みんなの2学期の82日間の努力も同じことです。1日や2日の努力ではなかなか結果は見えてこないけど、小さな努力を毎日続け、積み重ねていくと、自分の「力」となっていくのです。そんな2学期になりました。

2 どんな小さなことでも「全力」をあげて取り組む習慣をつけよう!

2つ目のテーマは「全力」でした。

2学期は、水泳記録会、陸上競技会、学習発表会、マラソン記録会、見学学習など、さまざまな行事がありました。これらの行事の中で、今、自分にできるせいっぱいのところまで挑戦できたでしょうか?「マラソン記録会」では、一人一人が自分のベストタイムを目指して、全力で取り組む姿を見つけることができました。そんな時、みんなの顔は真剣そのものでした。人間には自分の弱い心があります。しかし、その弱さに打ち勝って、「全力」を発揮していくんだという心も育てることができた2学期でした。

また、学習発表会では、「努力」「協力」をテーマに、それぞれの学年が、ゼロから、劇やダンス、合奏、和太鼓を創り上げることができました。「自分ががんばること」「仲間とがんばること」の大切さも感じ取ることができた2学期でした。

3 冬休みだからこそ、できる体験を!

明日からは冬休みになります。冬休みも、これを毎日続けるんだということを見つけてください。

(1) じっくりと苦手な学習に取り組む(全学年…1月19日から市の学力テストがあります)

(2) 家庭の仕事を手伝う(家族の一員として、大そうじなどの手伝いをする)

(3) 日本の伝統行事を味わう

(大みそか・お正月、新年の抱負、書き初め、親戚への年始のあいさつ、凧揚げ、コマ回し)

4 冬特有の事故…「命」を守るために!

○ 火(火遊び・一酸化炭素中毒)・水(氷すべり)・雪(落雪)・金(お年玉)・餅(誤嚥)

「福島県歯科衛生作品コンクール」入賞おめでとう!

◎優秀賞

3年 男子

「白河歯科医師会会長賞」に入賞した3年 男子の作品は、11月の「福島県歯科衛生図画・ポスターコンクール」において、**第2位にあたる「優秀」に入賞しました!** **入賞おめでとう!**

2学期を振り返って…冬休みにがんばること

2学期がんばったことと冬休みの目標

1年 男子

ぼくが、2学期がんばったことは、2つあります。

1つ目は、マラソンです。毎日、朝、登校してから、校庭を走って、練習しました。だから、マラソン記録会のときには、校庭を3周走って、1位になれてうれしかったです。そして、学年新記録も出せたので、とってもいい思い出になりました。

2つ目は、学習発表会です。はじめての発表会で、けんぱんハーモニカの演奏をすることになったので、学校でも家でも一生懸命に練習しました。勉強も運動も、「全力」でがんばることができました。

つぎに、冬休みの目標は、2学期の復習をして、3学期の準備をしておきたいです。3学期には、なわとび記録会があるので、冬休みの間、たくさん練習をしたいと思います。それから、お家のお手伝いとして、皿洗いをがんばりたいです。短い冬休みですが、楽しい冬休みにするために、かぜをひかないようにして、がんばります。

2学期がんばったこと

3年 男子

ぼくが2学期にがんばったことは、漢字の練習です。学期末テストで100点をとることをめざし、ノートに一文字一文字でいねいに書いて覚えるようにしました。学期末テストで100点をとったときは、すごくうれしくて、練習したかいがあったなと思いました。

そして、もう1つがんばったことはマラソンです。少しの間かぜをひいて練習できないときもあったけど、朝、学校に来るとすぐに友達と校庭に出てマラソンの練習をしました。記録会では2位になり、賞状がもらえてとてもうれしかったです。2学期は、勉強も運動もがんばったので、とってもいい2学期になりました。

冬休みの目標は、お手伝いをがんばることです。新しい年になるので、くつならべや窓ふきのお手伝いを自分から進んでがんばりたいと思います。そして、書き初めにもはじめて挑戦するので、お手本通りのきれいな文字で書けるようにがんばりたいと思います。

2学期の反省と冬休みがんばりたいこと

5年 男子

ぼくが2学期がんばったことは、算数の勉強です。間違えずに速くできるようにがんばりました。また、「毎日続けること」の目標に挙げた自学と宿題も忘れずにできました。

しかし、時間になってもすぐに席に座らなかったり、授業中に近くの友達とおしゃべりしたりして、先生に注意されることがあったので、3学期は気をつけたいです。

次に、冬休みがんばりたいことは、2つあります。まず、おそくまで寝ていたり、おそくまで起きていたりしないで、規則正しい生活をするです。もう1つは、宿題を毎日1時間はやることです。その2つを守って、楽しい冬休みにしたいと思います。

JA共済福島県小・中学生 書道・交通安全ポスターコンクール

- 書道 奨励賞 2年 女子
- ポスター 奨励賞 2年 女子

23日	水	天皇誕生日  ノーメディアデー
24日	木	冬季休業（～1月7日まで）
28日	月	ご用納め
29日	火	年末年始休業日（学校閉庁29日～3日まで）
8日	金	第3学期始業式③ 給食あり 児童下校 13:30～



**冬休みもHPを更新します
ぜひ、ご覧ください！**

平成27年も残すところわずかとなりました。本年も本校教育に多大なるご支援をいただきありがとうございました。新しい年が皆様にとって幸多き一年でありますようお祈り申し上げます。それではよいお年をお迎えください。